

# **Erfolgreicher Bayernpokal für die Grafinger**

30.04.2015 08:30 von Johannes Oswald

Die besten Nachwuchsspieler Bayerns haben sich in Fürth getroffen. Als Volleyballhochburg war auch der TSV Grafing stark vertreten. Als Mittelblockerin in der ersten Mannschaft gewann Pauline Hölzer den Bayernpokal mit dem Team Oberbayern 1.

Im männlichen Bereich spielte Noah Guthart für Oberbayern 2 und mit Daniel Kirchner, Adrian Gegenfurthner und Korbinian Hess gewannen gleich drei Grafinger den Bayernpokal.

Als bester oberbayerischer Jahrgang überraschte die U 15 männlich. Mit dem Sieg des ersten Teams und dem Dritten Platz des zweiten Teams, kamen gleich beide Mannschaften aufs Treppchen. Grafing wurde von Yannik Pohl, Phillip Küchenhoff, Lukas Broghammer, Moritz Schnödt, Fabian Siegel, Luis Wieser und den Trainern Rudi Obermair und Johannes Oswald vertreten.

Mit Phillip Küchenhoff und Moritz Schnödt schafften zwei Talente den Sprung in die Bayernauswahl. Herzlichen Glückwunsch.